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説明会でのご質問・ご意見 市の考え 

５０００食の調理を予定とのことであるが、この数は

市内の児童・生徒のどのくらいにあたるのか。 

市内の小学校、義務教育学校の全児童の想定である。 

中学校給食はしないのか。 現在中学校給食はランチボックス方式で選択制給食

を実施しているが、来年（令和７年）２学期から全員給

食を実施する予定。ただし、新たに整備する給食セン

ターで供給するのではなく、基本外部の調理委託会社

からの供給となる予定。 

騒音対策はどのようになっているか。 工事中の騒音対策は周辺住民の方々には十分配慮さ

せていただく。 

５０００食もの給食を作るとのことだが衛生管理は

大丈夫か。 

学校給食衛生管理基準など厳しい基準のもと給食の

調理をさせていただくことになる。また、５０００食と

いう数は他市の事例と比べても特段多すぎるという

数ではない。ドライシステムによる運用や一般エリア、

汚染エリア、非汚染エリアの明確な区分けと行き来の

制限などを行い、厳しい基準をもって衛生管理をして

いく。 

給食センターの車の出入りの台数、何時頃が多いの

か、お聞かせ願いたい。 

詳細な情報を持ち合わせていないので、７月の説明会

の際にお答えさせていただく。 

現青少年児童センターの運動広場を利用している

が、新しくできる運動広場の面積はどれくらいか。 

現在の運動広場は約１０，０００㎥、新設する運動広場

は約 22ｍ×38ｍで約 830 ㎡となり面積的には

1/10 程度になるが、施設の集約・複合化の中でもこ

れだけの面積は確保させていただいたのでご理解願

いたい。 

青少年児童センターの駐車場はどうなるのか。 現在の駐車場を再整備して駐車場とする予定である。 

北側周辺の騒音状況はどうなるのか、また北側フェ

ンスや樹木はどうなるのか。日当たりはどうなるの

か。 

騒音については車両の台数などともに次回説明会に

て説明する。日当たりは明確には言えないが、現在の

フェンスは撤去し低いフェンスを設置予定。樹木につ

いても撤去予定。 

北側フェンスと民地との間にある法面部分は清掃整

備するのか。 

今回の開発区域には含まれていないものの、現在で

も定期的に伐採清掃を行っているので今後も同様に

行っていくことになる。 

次回の説明会の際にどのようなフェンスが設置され

るのかを聞けるか。 

次回説明会の際にご説明できると考えている。 

給食センター等複合施設や市役所本庁舎の整備事

業の概算工事費を教えてほしい。 

給食センター等複合施設については約 46 億円であ

る。市役所本庁舎の概算工事費は詳細を存じ上げな

いが、それ以上となると考えている。 

青少年児童センターの体育館は存置ということだが

いつ建ったのか。建替えなどはしないでも大丈夫

か。 

昭和５９年に建設されており、新耐震基準の建築物で

あるため、耐震性能などについては問題ないと考えて

いる。 

 


